

Empresas de Cuba y Francia ratifican interés en fortalecer cooperación



La Habana, 9 nov (RHC) La participación de empresas francesas en la 39 edición de la Feria Internacional de La Habana es muestra de la voluntad de cooperación, afirmó este jueves el embajador del país galo en La Habana, Laurent Burin Des Roziers.

Durante la celebración del Día de Francia en el evento, el diplomático destacó que las entidades presentes son una muestra de sectores franceses de excelencia, entre ellos, la industria, la construcción, logística internacional, el sector agroalimentario y el ferroviario, la perfumería y la cosmética.

Subrayó la importancia de los proyectos de cooperación que desde el 2016 la Unión Europea y la Agencia Francesa para el desarrollo emprenden en el territorio nacional para potenciar diversas áreas como la agricultura, la salud, el medio ambiente y el transporte.

“Esperamos que esta edición de la Feria Internacional de La Habana de lugar a nuevas y fructíferas relaciones entre Francia y Cuba”, expresó.

Por su parte, la viceministra primera de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Ana Teresita González, recordó que Francia se mantuvo en los últimos años dentro de los diez primeros socios comerciales de la mayor de las Antillas en Europa y el cuarto a escala mundial.

González reconoció que hubo una contracción en el comercio bilateral en el presente año, condicionada por la situación financiera que afronta la isla como resultado del bloqueo impuesto por Estados Unidos, entre otros factores.

Ante este escenario, agregó, la búsqueda de nuevas vías para incrementar y consolidar las relaciones económicas y comerciales bilaterales es esencial.

En el marco del evento fue rubricado un acuerdo comercial entre la Empresa Agroforestal Gran Piedra Baconao, de Cuba, y la empresa Malongo, de Francia, para invertir en la producción cafetalera en la mayor de las Antillas.

El director general de la entidad, Jean Pierre Blanc, explicó a la prensa que con esa iniciativa se aumentará la productividad de ese grano y también ayudará a elevar el nivel de vida de los habitantes del Consejo Popular Ramón de Las Yaguas.

De acuerdo, con el embajador francés la empresa Malongo es líder en la creación de café biológico y equitativo, y mantiene un compromiso con el patrimonio que representa el cultivo, la cosecha y el consumo de ese grano en Santiago de Cuba. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/338950-empresas-de-cuba-y-francia-ratifican-interes-en-fortalecer-cooperacion>



Radio Habana Cuba